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№ 種類 ご意見・回答

回答

この度
たび

 は不便
ふべん

 をおかけして大変申
たいへんもう

 し訳
わけ

 ありません。今後
こんご

 、クレジットカード使用
しよう

 が

有用
ゆうよう

 と考
かんがえ

えられる物販
ぶっぱん

 につきましては、クレジットカード等決済
などけっさい

 を積極的
せっきょくてき

 に導入
どうにゅう

 する

予定
よてい　

 としておりますので、またのご来館
らいかん

を心
こころ　

よりお待
ま

 ちしております。

ご感想

・館全体にところどころにベンチが欲しい。時間は、めいいっぱいあるので、休みなが
ら見たかった（76歳・女性）
・楽しかったです！ありがとうございました！（20歳代・女性）
・きれいでとても良い。人も親せつ。安彦　良和展もして欲しいです（20歳代・女性）
・久し振りに訪れて、友の会入会と同時に館内を体験しました。とても対応が良くこれ
から再々来たいと思いました。近くにこんな立派な施設があることを再確認しました
（50歳代・女性）

回答

　本館
ほんかん

 は、平成
へいせい

 ６年 11 月 に開館
かいかん　

 して以来大勢
いらいおおぜい

 の方々
かたがた

 にご来館
らいかん

いただき、皆様方
みなさまがた

の

ご意見
いけん

 やご要望
ようぼう

 を参考
さんこう　

 にしながら改善
かいぜん

 を繰
く

 り返
かえ

しつつ現在
げんざい

 に至
いた

 っております。

　今後
こんご

とも皆様方
みなさまがた

の貴重
きちょう　

なご意見
いけん

・ご要望
ようぼう

をお寄
よ

せいただきますよう宜
よろ

しくお願
ねが

 いいた

します。

2 全体

2024年度　6月分アンケートに対する回答

1 特別展

ご意見

・簡単な線で、よくかわいくかけるなと思いました。昔からやっていて、今もやってい
ることなどの展示が、いいと思います。（10歳未満・女性）
・原田治展を拝見しました。とても素敵でした。ただ、ショップで現金のみしか使え
ず、欲しかったグッズを諦めなければならず、とても残念でした。是非キャッシュレス
決済の導入をご検討いただきたいです。（30歳代・女性）


